

An die Mitglieder des
CDU-Kreisverbandes Olpe

10. Dezember 2019

Liebe Parteifreundinnen und –freunde,

Landrat Frank Beckehoff hat mitgeteilt, bei der am 13.09.2020 stattfindenden Kommunalwahl für eine Kandidatur nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Das ist nach 25 Jahren eine Zäsur, die viele in der CDU des Kreises Olpe und darüber hinaus zunächst einmal hat innehalten lassen in Dankbarkeit und Respekt; denn es waren gute Jahre für den Kreis Olpe und die Region, an denen Frank Beckehoff maßgeblichen Anteil hatte.

Gleichwohl stellt sich die Frage nach der Nachfolge. Sie soll nicht voreilig beantwortet, aber auch nicht übermäßig lange offen gehalten werden. Unter dieser Prämisse hält der geschäftsführende Kreisvorstand einen Zeitraum von gut vier Wochen für angemessen, den wir denjenigen einräumen wollen, die sich für diese Position interessieren, um dieses Interesse zu bekunden. Gründe, Bewerbungen nicht ab sofort entgegen zu nehmen, sind nicht ersichtlich. Die Zeit um den Jahreswechsel und die erste Hälfte des Januars sollte genügend Muße mit sich bringen, um sich ggf. klar zu werden. Am Abend des 20. Januar wollen wir mit den vorliegenden Bewerbungen auseinandersetzen.

Wer sich diese anspruchsvolle Aufgabe zutraut, sich mit unserer Region identifiziert und sie auf der Grundlage christdemokratischer Überzeugungen gestalten möchte, ist herzlich aufgerufen, sich bis dann zu melden. Die Aufstellungsversammlung ist für Februar oder März vorgesehen. Für Rückfragen stehen die Mitglieder des geschäftsführenden Kreisvorstands gerne zur Verfügung.

Im Übrigen möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich für die Unterstützung des CDU-Kreisverbands im zu Ende gehenden Jahr zu bedanken. Ich würde mich freuen, wenn wir gemeinsam die Herausforderungen, die sich 2020 stellen, mit Tatkraft und Zuversicht angehen würden.

**Frohe Weihnachten und alles Gute
für das neue Jahr!**



Jochen Ritter MdL
Kreisvorsitzender

